

Dank den Damen!



Ihr feiner Geschmack verurteilte die Formen der alten „Kutsche“.

Heute hat man rassige Karosserien und elegante Linienführung.

Die Damenwelt protestierte gegen die früheren aufdringlichen Farben.

Künstlerisches Wirken in der Schöpfung neuer Farbtöne und einer Harmonie zwischen Farbe und Linie trug dem Rechnung.

Die Dame übte Kritik an dem schwerfälligen Wagen der Vorzeit, so schwer

in der Steuerung und hinderlich beim Parken.

Die heutigen Wagen sind leicht und beweglich, spielend bedient die Dame das Steuer.

Schließlich wurde die Freude der Damen am Automobilismus noch gestört durch die übelriechenden Dämpfe, die insbesondere schlechte Öle entwickelten.

Die Autosportlerin von heute kennt solche Beschwerden nicht mehr: störungs- und geruchsfrei arbeitet der Motor bei Verwendung der hitzebeständigen **VEEDOL**-Motoröle.

VEEDOL-Motoröle und Fette

bieten die Schutzschicht, die

zart wie ein Schleier,

geschmeidig wie Seide,

zäh wie Stahl

alle Teile Ihres Motors schützt und Sie vor Betriebsstörungen und hohen Kosten bewahrt.



Automobil-Beratung für Damen:

Rat erteilt Ihnen in allen Fragen bezügl. Ihres Automobils:

Fräulein Elsbet Frenz,

Hamburg-Amerikanische Mineralöl-Gesellschaft m. b. H., Hamburg 11, Rödingsmarkt 66-69

HAMIG

Hamburg-Amerikanische Mineralöl-Gesellschaft m. b. H.

Hamburg 11, Rödingsmarkt 67